

# ミラクル Miracle!!

令和2年5月22日(金)  
中央区立月島第二小学校  
第4学年 学年便り

今週は、Zoomの朝の会にご参加していただきありがとうございました。  
子どもたちの顔が見られて担任一同、とても嬉しく思いました。5月26日(火)もZoomの朝の会がありますので、参加できるご家庭は、安心安全メールでお知らせするIDとパスワードを確認して参加していただきたいです。

新型コロナウイルスの東京都の感染者が少しずつ減少傾向にありますが、まだ注意が必要な日々が続いています。また、休校期間の延長に伴い、引き続き、時間割を参考に規則正しい生活を送り、ご家庭で課題を取り組んでいただけたら幸いです。

今後の学校の対応は、安心安全メールやHPをご覧ください。また、休校中の課題等でわからないことや不安なことがありましたら、学校へご連絡ください。

## 次回のZoomの朝の会について

安心安全メールで送られてきた、各クラスのIDとパスワードを確認して参加してください。Zoomの参加の際に、アカウント名をお子様の名前にするか、紙に書いた名札をご用意していただくと助かります。ご協力の程、よろしくお願い致します。

次回のZoomの朝の会は、5月26日(火)

1組 9:00～

2組 9:40～

3組 10:20～

## 〈ツルレイシを植えました!!〉

5月18日(月)に4年生の担任でツルレイシの苗を植えました。このツルレイシは、理科の授業で使うものです。学校が再開したら、みなさんとツルや葉など観察したいと思います。今回は、ツルレイシの植えた様子を載せますので、これを参考に学校に来たら、どのくらい成長しているか見てみてください。ツルレイシもみなさんに会えるのを楽しみにしています。



## 担任より子供たちへ

今週は、始業式ぶりにみなさんの元気な姿が見られてとても嬉しかったです。参加できた人も参加できなかった人にも、早く1組のみなさんに会いたいという気持ちがより強くなりました。

学校が再開したら、勉強はもちろん、たくさんみなさんと遊びたいです！！

1組担任より

今週は、Zoomで顔を見たり、電話でみんなの声が聞けたりして、うれしかったです。顔を見たり、声を聞いたりすると学校が始まるのが一層楽しみになりました。学校の再開までもう少しです。今できることをそれぞれがんばっていきましょう！

2組担任より

今週はみんなと久しぶりに顔を見て話をする事ができて嬉しかったです。学校再開までもう少し！今からとても楽しみです。

学校で会える日がまた来たら、たくさん遊んで勉強して、いい思い出をいっぱい作っていきましょうね！

3組担任より

Zoomでは、みんなの元気な顔が見れて嬉しかったです。TVの報道を見ると、学校を再開している地域も出てきました。そんなニュースを見ると、月二小ももうすぐなのかな、早くみんなに会いたいなと思っています。気を緩めることなく過ごしたいですね。

陽だまり学級 担任より